

2445/J XX.GP

ANFRAGE

der Abgeordneten Ing. Nußbaumer
und Kollegen

an den Bundesminister für Inneres

betreffend die Anzahl der in Vorarlberg tatsächlich lebenden Ausländer

Aus der Anfragenbeantwortung (2014 AB) der Anfrage 2048 J geht hervor, daß in Vorarlberg 24.897 Ausländer leben, die im Besitz einer gültigen Bewilligung nach dem Aufenthaltsgesetz sind.

Die vom Amt der Vorarlberger Landesregierung veröffentlichte Bevölkerungsstatistik weist jedoch eine Zahl von 51.189 Ausländern zum Stichtag 31.12.96 in Vorarlberg aus. Da diese Zahlen um ca. 25.000 differieren steilen die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für Inneres folgende

Anfrage

- 1) Wie kommt der Differenzbetrag zwischen der vom Bundesministerium ermittelten Anzahl von Ausländern und der vom Amt der Vorarlberger Landesregierung ermittelten Anzahl zustande?
- 2) Auf Grund welcher gesetzlichen Grundlage halten sich die von Ihnen in der Anfrage nicht berücksichtigten Personen in Österreich auf?
- 3) Wie setzt sich der Differenzbetrag an Personen zusammen
 - a) aufgelistet nach Nationalitäten?
 - b) aufgelistet nach Kindern - Erwachsenen?
 - c) aufgelistet nach Männern - Frauen?
- 4) Sind in Ihren Berechnungen die Familienzuzugsquoten berücksichtigt worden?
- 5) Wie hoch war der Anteil der durch Zuzug nach Österreich kommenden ausländischen Personen für die Jahre 1995, 1996 und wie hoch wird dieser 1997 sein?
- 6) Werden Sie Maßnahmen setzen, wenn sich herausstellt, daß die von Ihnen nicht erfaßten Personen sich unrechtmäßiger Weise in Österreich aufhalten?
 - a) Wenn ja, welche?
 - b) Wenn nein, warum nicht?